

## Grenoble 9ème rencontre Business Hydro avec Fabrice Pannekoucke

Video: <https://youtu.be/IavVV8eAhow>

Entretien avec le président de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Fabrice Pannekoucke, lors des 9èmes Rencontres Business Hydro à Alpexpo Grenoble.

Parmi les sujets abordés : décarbonation, transition énergétique, souveraineté industrielle... Avec plus de 170 exposants et 2000 participants, les Rencontres Business Hydro se positionnent comme un rendez-vous incontournable, réunissant tout l'écosystème dédié à l'hydroélectricité.

Un cadre propice où le président de la région a pu échanger sur les défis majeurs du secteur, partager sa vision stratégique et évoquer les solutions concrètes à mettre en oeuvre pour répondre aux enjeux énergétiques actuels et à venir.